



SINOPSIS

JUDUL BUKU : *"21 Lessons for the 21st Century"*
PENULIS : Yuval Noah Harari

"21 Lessons for the 21st Century" karya **Yuval Noah Harari** adalah buku yang berfokus pada tantangan, pertanyaan, dan isu-isu utama yang dihadapi umat manusia di abad ke-21. Buku ini berbeda dari karya Harari sebelumnya yang membahas masa lalu dan masa depan umat manusia ("Sapiens" dan "Homo Deus"), karena kali ini Harari fokus pada keadaan dunia saat ini dan bagaimana manusia harus menghadapi perubahan yang cepat dalam berbagai bidang seperti teknologi, politik, agama, dan identitas.

Berikut adalah sinopsis dari buku ini:

1. **Tantangan Global:** Harari menyoroti tantangan utama yang dihadapi dunia saat ini, seperti perubahan iklim, ancaman nuklir, dan perkembangan teknologi yang pesat. Salah satu poin penting adalah bagaimana kecerdasan buatan (AI) dan otomatisasi akan menggantikan banyak pekerjaan, dan bagaimana manusia harus siap menghadapi perubahan ini.
2. **Kebangkitan Teknologi dan Data:** Harari membahas bagaimana data telah menjadi sumber daya paling berharga di dunia modern. Dalam bab tentang "Big Data," ia menjelaskan bagaimana perusahaan teknologi besar dan pemerintah mengumpulkan data dari individu dan bagaimana ini dapat mempengaruhi kehidupan pribadi dan kebebasan.
3. **Politik dan Demokrasi:** Buku ini mengeksplorasi ketidakpastian politik, kebangkitan nasionalisme, dan krisis demokrasi yang sedang melanda dunia. Harari menanyakan apakah sistem politik yang ada masih relevan di era globalisasi dan teknologi digital, serta bagaimana kita harus menyesuaikan cara kita memandang kebebasan dan kedaulatan di dunia yang semakin terhubung.
4. **Agama dan Sekularisme:** Harari juga menyentuh isu agama dan bagaimana relevansinya dalam dunia yang semakin didominasi oleh ilmu pengetahuan dan teknologi. Dia membahas peran agama dalam membentuk moralitas dan memberikan makna dalam kehidupan manusia, serta tantangan yang dihadapi oleh agama dalam menjawab pertanyaan-pertanyaan besar di abad ini.
5. **Mencari Makna dalam Era Modern:** Harari berbicara tentang bagaimana manusia mencari makna di dunia yang berubah cepat, di mana pekerjaan, agama, dan politik tidak lagi menyediakan landasan yang stabil. Dalam menghadapi ketidakpastian ini, Harari menyoroti pentingnya memahami siapa diri kita dan bagaimana kita bisa hidup dengan penuh kesadaran dan empati.

6. **Pendidikan dan Kesadaran:** Salah satu pelajaran penting dalam buku ini adalah perlunya pendidikan yang mempersiapkan manusia untuk menghadapi dunia yang kompleks dan tak terduga. Harari menekankan bahwa di masa depan, manusia perlu lebih banyak fokus pada ketahanan mental dan kecerdasan emosional daripada sekadar keterampilan teknis.

Secara keseluruhan, "**21 Lessons for the 21st Century**" adalah serangkaian esai yang mengajak pembaca untuk merenung dan mempertimbangkan isu-isu yang akan membentuk masa depan umat manusia. Harari mengajak kita untuk berpikir lebih dalam tentang bagaimana menghadapi perubahan global, serta bagaimana kita dapat menavigasi dunia yang penuh dengan informasi dan tantangan etis. Buku ini menekankan pentingnya kesadaran, pendidikan, dan refleksi moral di era yang penuh ketidakpastian.

ARI PALOPO, S.H.

No. Serdik : 202409002009